

ABSTRAK

Herry Catur Razak: Komunikasi Dakwah Komunitas Teman Hijrah di Kota Bogor.

Komunitas teman hijrah adalah komunitas dakwah yang didalamnya mempunyai kegiatan-kegiatan dakwah yang berbeda dengan komunitas lainnya. Dimana komunitas teman hijrah itu sendiri mempunyai sasaran dakwahnya kepada anak-anak muda yang mempunyai gaya dakwah yang kekinian. Komunitas teman hijrah ini berada di Kota Bogor.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui lebih jauh tentang bagaimana metode komunikasi dakwah, media komunikasi dakwah dan model komunikasi dakwah yang dilaksanakan oleh komunitas Teman Hijrah dalam kegiatan dakwah di kota Bogor.

Untuk mencapai tujuan penlitit yang diuraikan di atas, penelitian ini landasan teoretis dan fokus penelitian tentang komunikasi dakwah komunitas Teman Hijrah di kota Bogor ini, maka sekurang-kurangnya ada empat konsep dasar dan teori umum yang melandasi dilakukannya penelitian ini, yaitu: (1) Komunikasi Dakwah; (2) Metode Dakwah; (3) Media Dakwah; (4) Model Dakwah. Empat konsep tersebut, pada operasionalnya menjadi landasan pemikiran dalam penelitian tentang komunikasi dakwah komunitas Teman Hijrah di kota Bogor ini. Selanjutnya dari segi teori yang digunakan, penelitian ini menggunakan dan berlandaskan pada teori tentang *group communication* (komunikasi kelompok) dan *dakwah fi'ah* (dakwah kelompok).

Teknik penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan pendekatan kualitatif dan sebagai strategi penyelesaian masalah penelitian dengan menggambarkan objek penelitian yang sebenarnya. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi observasi, wawancara, dengan subyek adalah para pembina, pngurus dan jamaah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1). Program kajian dilakukan secara rutin 2). Penyampaian yang dilakukan pembina atau da'i yang ada dikomunitas teman hijrah al-mau idzah hasanah 3). Media yang digunakan media moderen, dan 4). Menggunakan model dakwah tabligh.

Kata Kunci: Komunikasi, Dakwah, Komunitas, Hijrah

ABSTRACT

Herry Catur Razak: Dakwah Communication for Friends of the Hijrah Community in Bogor City.

Hijrah friends community is a da'wah community in which it is safe to have da'wah activities that are different from other communities. Where the community of friends of hijrah itself has its da'wah targets for young people who have a contemporary da'wah style. The Hijrah Friends Community is located in Bogor City.

The purpose of this research is to find out more about the Da'wah communication methods, Da'wah communication media and Da'wah communication models carried out by the Hijrah Friends community in Da'wah activities in the city of Bogor.

In order to achieve the research objectives described above, this research has a theoretical basis and research focus on the da'wah communication of the Friends of Hijrah community in the city of Bogor, so there are at least four basic concepts and general theories that underlie this research, namely: (1) Communication Da'wah; (2) Da'wah Method; (3) Da'wah media; (4) Da'wah Models. These four concepts, operationally, form the basis of thought in research on the da'wah communication of the Friends of Hijrah community in the city of Bogor. Furthermore, in terms of the theory used, this study uses and is based on the theory of group communication and da'wah fi'ah (group preaching).

The research technique used is a case study with a qualitative approach and as a strategy for solving research problems by describing the actual research object. Data collection techniques used in this study included observation, interviews, with the subjects being coaches, administrators and congregations.

The research results show that: 1). The study program is carried out routinely 2). Submissions made by coaches or da'i in the community of friends of hijrah al-mau idzah hasanah 3). Media used by modern media, and 4). Using the model of preaching tabligh.

Keywords: Communication, Da'wah, Community, Hijrah

الخلاصة

هيري كاتور رزاق: اتصالات الدعوة لأصدقاء مجتمع الهجرة في مدينة بوجور.

مجتمع أصدقاء الهجرة هو مجتمع دعوي حيث من الأمن القيام بأنشطة دعوية مختلفة عن المجتمعات الأخرى. حيث أن مجتمع أصدقاء الهجرة نفسه له أهدافه الدعوية للشباب الذين لديهم أسلوب دعوي معاصر. تقع جماعة أصدقاء الهجرة في مدينة بوجور، والغرض من هذا البحث هو معرفة المزيد عن وسائل الاتصال الدعوية ووسائل الاتصال الدعوية ونماذج الاتصال الدعوية التي تقوم بها جماعة أصدقاء الهجرة في الدعوة والأنشطة في مدينة بوجور. ومن أجل تحقيق أهداف البحث الموضحة أعلاه، فإن هذا البحث له أساس نظري ويركز البحث على التواصل الدعوي لمجتمع الأصدقاء الهجريين في مدينة بوجور، لذلك هناك على الأقل أربعة مفاهيم أساسية ونظريات عامة تقوم عليها وهذا البحث، وهو: (1) الدعوة الاتصالية؛ (2) طريقة الدعوة. (3) إعلام الدعوة؛ (4) نماذج الدعوة. وتشكل هذه المفاهيم الأربعة، من الناحية العملية، أساس الفكر في البحث حول الدعوة الدعوية لجماعة أصدقاء الهجرة في مدينة بوجور. علاوة على ذلك، ومن حيث النظرية المستخدمة، يستخدم هذا البحث ويستند إلى نظرية التواصل الجماعي والدعوة إلى الجماعة. تقنية البحث المستخدمة هي دراسة حالة ذات منهج نوعي وكإستراتيجية لحل مشكلات البحث من خلال وصف كائن البحث الفعلي. تضمنت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة الملاحظة والمقابلات مع الأشخاص المدربين والإداريين والتجمعات. وتشير نتائج البحث إلى ما يلي: (1) يتم تنفيذ برنامج الدراسة بشكل روتيني (2). المساهمات ووسائل الإعلام المستخدمة من قبل وسائل الإعلام الحديثة، (3) المقدمة من قبل المدربين أو الدعاة في مجتمع أصدقاء هجرة الماو (و 4). استخدام نموذج الدعوة والتبليغ

الكلمات المفتاحية: الاتصال، الدعوة، المجتمع، الهجرة